



Commission scolaire
de l'Or-et-des-Bols

PORTRAIT DE L'ÉCOLE

L'école est composée de deux-cent-cinquante-neuf élèves au total et compte douze groupes de la maternelle à la sixième année. De plus, elle accueille dans ses locaux deux groupes de passe-partout.

Dans cette grande équipe, tous y trouvent leur compte. La direction est madame Stéphanie Mailhot et elle s'occupe de la réussite des élèves avec ses douze enseignants titulaires, l'équipe de cinq spécialistes et les trois enseignantes en soutien. Pour soutenir la réussite et bonifier la sécurité à l'école, elle entoure ses enseignants des membres du personnel de soutien, soit une psychoéducatrice, deux Techniciennes en Éducation Spécialisée, la secrétaire, les Préposées aux Personnes Handicapées et les surveillantes d'élèves.

En dehors des heures de classe, les élèves peuvent vivre plusieurs activités grâce à l'équipe du service de garde composée de 9 éducatrices et de la responsable.

L'école est toujours enchantée de travailler avec des partenaires importants dans la réussite de ses élèves.

ÉCOLE NOTRE-DAME-DU-ROSAIRE

RAPPORT ANNUEL 2014-2015



Le conseil d'établissement

Notre conseil d'établissement est composé de plusieurs parents, d'enseignants, de la direction, d'une professionnelle, d'une employée de soutien. Ce comité traite de différents sujets au courant de l'année et peu importe le sujet, l'élève est au cœur des décisions.

L'année 2014-2015 fut une année enrichissante autant pour les élèves, pour les enseignants, les parents et les membres du conseil d'établissement. Plusieurs activités coups de cœur ont eu lieu et toutes furent plus stimulantes et pédagogiques les unes que les autres. Voilà des exemples de quelques sujets dont il a été question : les activités pédagogiques des enseignants, la semaine de la lecture, les budgets, le sentiment de sécurité à l'école en lien avec l'intimidation, le lien entre le comité de parents et l'école, etc.

Le conseil d'établissement est un comité permettant aux parents de participer aux orientations et aux décisions de l'école. D'ailleurs, il y aura quelques places de disponibles en septembre prochain si vous êtes intéressés.

Message de la direction



C'est avec plaisir que je vous présente le rapport annuel de l'école Notre-Dame-du-Rosaire. L'ensemble des membres de l'équipe a fourni des efforts marqués pour que chaque élève s'épanouisse et se développe au maximum.

C'est avec des parents et des partenaires engagés que nous avons maximisé le soutien aux élèves. Cet établissement scolaire est un endroit où l'élève est notre priorité. Il est agréable d'y œuvrer.

Les décisions de l'école se

prennent en lien avec la convention de gestion et de réussite éducative et notre gouvernement d'école.

Chaque jour, les ministères de l'école sont actifs et apportent au milieu en étant supervisés par chaque ministre. Chaque élève faisant partie des escouades participe à la vie, la fierté et la sécurité des lieux.

C'est par les nombreuses activités organisées quotidiennement que les valeurs de l'école éclosent : l'engagement actif, la persévérance, la sécurité et le bien-être, la

santé, la solidarité, le pacifisme, l'entraide, l'égalité et l'importance de l'éducation et de la réussite de tous.

Je remercie les membres de l'équipe de toujours avoir les élèves en toile de fond et de mettre de l'énergie à la réussite et au progrès.

Je remercie les parents engagés de près ou de loin dans l'école pour leur soutien dans les activités ou encore dans la réussite de leur trésor.

Bonne lecture!

À pied, à vélo, Ville active!



Avec le programme;

À pied, à vélo, ville active, Vélo Québec se positionne depuis 2005 comme intervenant incontournable auprès des municipalités et des écoles du Québec afin de faire la promotion du transport actif en :

- Facilitant les déplacements actifs des enfants et de leurs parents sur le trajet domicile-école-travail;
- Créant des environnements sécuritaires, afin de favoriser le transport actif pour l'ensemble des citoyens.



Encore une fois, l'école a soutenu l'organisme Leucan en organisant une « après-midi têtes rasées ». Les élèves et les parents ont amassé une somme de 2456 \$.



Les faits saillants

À l'arrivée de l'hiver, monsieur Mathieu Parent et la directrice de l'école ont fait faire une montagne de neige, afin que les élèves puissent y glisser, s'y amuser et profiter de ces belles journées froides. Ce fut un réel succès, car les élèves ont su respecter les règles et les professeurs assurer la sécurité des glisseurs!

Cette année, l'école a participé activement à la venue du Salon du livre à Val-d'Or. Profitant de cette activité spéciale, en février dernier, le groupe de Mme Sheila et elle-même, ont participé à un Lire-o-thon. Pour chaque 0,25 \$ amassés, ils s'engageaient à lire une page d'un livre. Ils ont récolté 541 \$ et lors du Salon du livre, les élèves ont choisi les livres qu'ils voulaient offrir à « La lecture en cadeau » et ont même pu faire dédicacer plusieurs de ceux-ci par les auteurs présents.

En avril, l'école s'est inscrite au programme « À pied, à vélo, Ville active ». Les élèves accompagnés de quelques adultes de l'école, ainsi que de la firme d'architectes Monette, Leclerc, St-Denis, la ville de Val-d'Or et Mme Céline Brindamour, ont fait une marche de repérage. C'est avec la participation active des enseignants et des parents que les améliorations qui seront proposées par l'organisme pourront voir le jour.

Implication et collaboration des parents

L'Organisme de Participation des Parents s'est grandement impliqué dans la vie de l'école. Grâce à lui, la campagne de financement pour permettre aux élèves de vivre des sorties et activités éducatives a été couronnée de succès.

Plusieurs parents ont donné un coup de pouce à la tenue des récréations récompensées pour les élèves im-

pliqués dans le gouvernement d'école. Votre implication s'est aussi traduite par votre présence lors des remises de bulletins et des rencontres de remise de chaque portfolio.

Vous avez aidé l'école lors d'activités, de sorties et lorsque vous teniez un langage positif face à l'école et à l'enseignant de votre en-

fant.

Merci de démontrer à votre enfant l'importance de la persévérance et des bons comportements. Merci de soutenir le milieu d'apprentissage de nos élèves.

Les réalisations en images



Convention de gestion et de réussite éducative

BUT 1 : Augmentation de la diplomation et de la qualification avant l'âge de 20 ans en ayant un suivi structuré des résultats en lecture pour les élèves de 1^e année en 2009-2010, qui termineront en 2020. Cibles de travail : développer la compétence à lire, développer la cohérence des pratiques pédagogiques et évaluatives et assurer la valorisation de la lecture.

BUT 2 : L'amélioration de la maîtrise de la langue française, en ayant pour principale cible l'orthographe. Cibles de travail : développer la compétence à écrire et développer la cohérence des pratiques pédagogiques et évaluatives.

BUT 3 : Améliorer la persévérance et la réussite scolaire chez certains groupes cibles, particulièrement chez les élèves handicapés ou en difficulté d'adaptation ou d'apprentissage. Cibles de travail : développer la compétence à raisonner et à résoudre en mathématique et développer la cohérence des pratiques pédagogiques.

BUT 4 : Amélioration de l'environnement sain et sécuritaire dans l'établissement. Cibles de travail : assurer un sentiment de sécurité et de bien-être, améliorer le climat scolaire, accroître le sentiment d'appartenance.

BUT 5 : Augmentation du nombre d'élèves de moins de 20 ans à la formation professionnelle et mise en place des conditions essentielles à la découverte et au développement des connaissances de soi en ayant comme but ultime le développement de l'école orientante tout au long du parcours primaire de l'élève. Cibles de travail : connaissance de soi, du monde scolaire et du monde du travail.

École/Communauté



AGNICO EAGLE

Nous tenons à remercier tous les partenaires qui ont permis, soit par leur bénévolat, leur implication matérielle ou leur implication financière, à faire en sorte que nos élèves aient pu vivre une année scolaire riche en activités diverses. Nous remercions les mines Agnico Eagle pour leur don de 1000 \$ à l'école. Nous avons pu, grâce à cette somme, élargir notre variété de livres, afin d'avoir une collection qui plaît tant aux filles qu'aux garçons.





ÉCOLE NOTRE-DAME-DU-ROSAIRE

